

Servicios fiduciarios y apoderamientos

En Seegman, estamos acostumbrados a trabajar al ritmo de transacciones complejas que involucran diversas partes y jurisdicciones, brindando apoyo integral a nuestros clientes y sus asesores. Nuestra experiencia abarca tanto la representación a nivel interno de la sociedad (órgano de administración y junta de socios) como en la ejecución de operaciones comerciales que requieren la asistencia de apoderados, siempre garantizando el cumplimiento normativo y la eficiencia operativa.

El perfil de nuestro cliente es principalmente internacional, lo que nos permite comprender profundamente la importancia de contar con apoderados o representantes de confianza que puedan ejecutar instrucciones mediante apoderamientos y realizar los reportes correspondientes, coordinando estrechamente con sus asesores locales para asegurar la correcta implementación de las decisiones estratégicas.

Además, nos destacamos por nuestra capacidad para ofrecer soluciones adaptadas a las necesidades específicas de cada cliente, ya sea a través de la gestión de procesos corporativos, la asesoría en la estructuración de operaciones o el acompañamiento en la toma de decisiones clave. En Seegman, nos comprometemos a brindar un servicio proactivo, eficiente y orientado a resultados, con un enfoque integral que facilita la gestión de riesgos y promueve la sostenibilidad de las decisiones empresariales.

Entre nuestros servicios destacan:

Servicios fiduciarios

Aceptamos el nombramiento para ocupar roles ejecutivos o no ejecutivos en los Consejos de Administración, así como desempeñar funciones como secretarios de la empresa. Como secretarios, gestionamos la documentación de las reuniones del Consejo, asegurando una comunicación adecuada y el cumplimiento de los procedimientos legales y corporativos. En capacidades no ejecutivas, brindamos supervisión independiente, aportando perspectivas de gobernanza y estrategias que favorecen el equilibrio y la responsabilidad dentro de la estructura corporativa.

Complementamos nuestros servicios con asesoría corporativa especializada, para que el cliente reciba asistencia legal en asuntos corporativos relacionados con el Consejo de Administración y la Junta General de Accionistas, cuando sea necesario, antes, durante y después de la celebración de las reuniones.

Apoderamientos

Actuamos en representación de los accionistas y miembros del Consejo de Administración cuando así se requiera y sea designado mediante cartas de poder o poderes notariales, interviniendo en nombre del cliente en las siguientes operaciones:

Representación en Notaría

Elevación a público de decisiones de los órganos de la sociedad.

Cierre de operaciones, firma y ejecución de instrucciones del cliente y sus asesores legales.

Compraventa de sociedades: Formalización de la compra de participaciones sociales y acciones representativas del capital social, así como documentos conexos a ella.

Compraventa de activos: formalización de la compra de bienes inmuebles, muebles o constituir garantías sobre ellos.

Suscripción de transacciones.

Representación ante entidades públicas y privadas

Transacciones en general de cualquier tipo de activos/pasivos, así como hacer entrega de cantidades.

Representar al Otorgante ante cualesquiera registros públicos y administraciones públicas competentes, tributarias o de cualquier otra naturaleza, ya sean estatales autonómicas, provinciales o locales.

Representación fiscal ante la Agencia Tributaria.

Representación ante entidades bancarias.



El presente folleto tiene carácter publicitario y meramente informativo. Para la prestación de servicios de asesoría legal profesionales debe dirigirse directamente al despacho a través de los contactos especializados señalados.

Seegman se refiere a la sociedad Seegman Servicios Jurídicos, S.L.P., provisto con NIF B88144852.

MADRID

Paseo de la Castellana 53, 28046.
+34 91 080 09 29
firstcontact@seegman.com
www.seegman.com

LISBOA

Avenida da Liberdade, 67-B 2ºA. 1250-140
+351 213472251
firstcontact@seegman.com
www.seegman.com